

# INFO PUBLIK

## Anggota DPRD Riau H Syafrudin Iput Temui Konstituen Lakukan Sosialisasi dan Koordinasi Serta Serahkan Paket Sembako

Andy Gunawan Riothallo - [ROKANHILIR.INFOPUBLIK.CO.ID](http://ROKANHILIR.INFOPUBLIK.CO.ID)

Feb 22, 2022 - 21:08



ROKAN HILIR – Anggota DPRD Riau Dapil Rokan Hilir (Rohil) lakukan sosialisasi dan koordinasi dengan konstituennya di daerah pemilihan Rokan Hilir (Rohil). Sosialisasi dan koordinasi tersebut dilaksanakan di jalan Satria Tangko Bagansiapiapi, Selasa (22/02/2022). Seusai melakukan pertemuan sosialisasi

dan koordinasi, anggota DPRD Riau H.Syafrudin Iput menyerahkan paket sembako berupa minyak goreng dan gula kepada warga masyarakat.



Warga masyarakat Jalan Satria Tangko Ujung memberikan sambutan hangat kepada anggota DPRD Riau tersebut. Mereka menyambut H.Syafrudin Iput dengan mengiringi anggota DPRD Riau itu dengan reok dan tarian kuda lumping sambil berjalan menuju tenda pertemuan. Kemudian sebelum memasuki areal pertemuan H.Syafrudin Iput di persembahkan atraksi pencak silat. Anggota DPRD Riau yang juga pernah mencalonkan sebagai calon bupati Rohil itu disambut bagaikan bupati. Turut mendampingi H.Syafrudin Iput diantaranya wakil ketua DPC Gerindra Rohil M.Nizar yang acap disapa Akas, ketua PAC Gerindra kecamatan Bangko Badri, Sekretaris PAC Gerindra kecamatan Bangko Syahrial yang kerap disapa Iyal dan Bendahara Gerindra kecamatan Bangko Suyitno.



Hadir dalam pertemuan sosialisasi dan koordinasi itu penghulu Bagan Jawa Markasim,SE, Kepala Dusun Makmur I Rudianto, ketua RW 01 Abad, dan masyarakat Satria Tangko Bagansiapiapi.

Dalam sambutannya, Datuk Penghulu Bagan Jawa Markasim,SE mengucapkan terima kasih atas kehadiran anggota DPRD Riau H.Syafrudin Iput kedaerahnya kepenghulu Bagan Jawa. Dia juga mengucapkan terima kasih kepada warganya atas antusias masyarakat Satria Tangko untuk menghadiri dalam rangka sosialisasi dan koordinasi anggota DPRD Riau ini.

“Kita sama sama hadir dalam rangka sosialisasi dan koordinasi anggota DPRD Riau dari partai Gerindra tahun 2022 yang bertempat di rumah kediaman Kardji. Semoga dengan kehadiran H.Syafrudin Iput kita bisa mendapat berkah. Mudah mudahan beliau ini sukses selalu dan diberikan oleh Allah SWT umur yang panjang sehingga dapat melaksanakan aktifitasnya sehari hari,”ucap Markasim,SE.



Dijelaskannya bahwa Iput ini tidak asing lagi bagi warga masyarakat karena beliau ini, lanjut Datuk Penghulu Bagan Jawa ini kalau berjumpa di jalan selalu menegur sapa. Iput ini adalah putra daerah dari Bagansiapiapi kabupaten Rokan Hilir yang hobinya memancing.

“Kami atas penghulu Bagan Jawa mengucapkan terima kasih kepada masyarakat yang hadir yang menyempatkan waktu dalam sosialisasi dan koordinasi ini,”tuturnya.

Sementara itu, anggota DPRD Riau H.Syafudin Iput menjelaskan bahwa dirinya mendatangi konstituen ini dalam rangka sosialisasi dan koordinasi kepada masyarakat daerah pemilihannya.



“Kami saat ini melaksanakan sosialisasi dan koordinasi dengan masyarakat yang kebetulan warga jalan Satria Tangko Bagansiapiapi Semoga pertemuan kita membawa berkah. Semoga pertemuan ini menjadikan kita orang-orang yang istiqomah.”ujarnya.

Dalam pertemuan, anggota DPRD Riau ini merasa senang karena disambut bagaikan bupati. Dia juga mohon maaf kepada warga karena dalam reses kali ini tidak membawa serta isteri. Padahal sebelumnya jika reses selalu membawa isteri. Namun karena ada sesuatu hal disebabkan bersama cucu maka tidak sempat hadir pada pertemuan ini.

Dalam pertemuan ini dia mensosialisasikan tentang herd imunity dengan melakukan vaksinasi. Dikatakannya bahwa penanganan covid 19 ini harus dilakukan dengan vaksinasi. Oleh sebab itu diharapkan warga masyarakat melaksanakan vaksin dosis pertama, dosis kedua dan dosis ketiga yakni booster.

Dikatakannya, bahwa jika tidak mau vaksin akan terjadi permasalahan dikemudian nanti. Seperti jikalau mengambil dana BNT di kantor pos, PKH dan bantuan lainnya maka penerima harus melaksanakan vaksin.

“Kemudian jika hendak menikah ketika mengurus NA maka harus ada kartu vaksin. Vaksin itu wajib bagi setiap warga Negara Indonesia karena kartu bukti melaksanakan vaksin akan diperlukan jika anak masuk sekolah, hendak melamar kerja, hendak berangkat keluar kota. Bahkan jika keluar didalam kota juga akan ditanyakan kartu vaksin.”katanya.

Dalam kesempatan ini selaku anggota DPRD Riau, dirinya wajib memberitahukan tentang vaksinasi. Oleh sebab itu bapak dan ibu jangan takut

terhadap suntik vaksin demi meningkatkan kekebalan tubuh diri untuk meningkatkan herd immunity.

“Mumpung saat ini gratis mendapatkan dosis vaksin covid 19., Jadi siapa yang belum vaksin segera vaksin.,”tuturnya.

Dijelaskannya sebagai anggota DPRD Riau melakukan sosialisasi dan koordinasi yang dilakukan tiga kali dalam sebulan. Dimana untuk bulan Januari 2022 ini di kepenghuluan Bagan Jawa, Kepenghuluan Bagan Jawa Pesisir dan kepenghuluan Bagan Punak Pesisir.

“Saya akan lihat langsung masyarakat untuk melakukan silaturahmi sekaligus sosialisasi dan koordinasi,”pungkasnya. (andi)